
Die neuen Studienvertreterinnen 
Elektrotechnik & Biomedical Engineering 

Eva Gleichweit 

Bereits im 6.Semester der Studien

richtung Biomedica l Engineering, 

habe ich erst jetzt den Weg zur 

Studienvertretung gefunden. Mein 

Name ist Eva, ich bin 2 1 Jahre alt 

und komme aus unserer schönen 

Studentenstadt Graz. Die Schulzeit 

habe ich im wirtschaftlichen Bun

desrea lgymnasi um in Graz hinter 

mi ch gebracht und dort (ironi scher 

Weise) mein eigentliches Interesse 

flir die Schnittste lle zwischen Tech

nik und Medizin entdeckt. 

Um dem Unial ltag ein kleines 

Stefan Schweighofer 

Ich komme aus Vorau in der üststei

ermark, bin 22 Jahre alt und studiere 

Mario Baumann 

Hallo' Mein Name ist Mario Bau

mann, ich bin 28 Jahre alt und stu

diere zur/cit im 6. Semestcr Elek

trotechnik. Ursprünglich komme ich 

aus Hall bei Adl110nt in der über

steiermarl-. und bin er t über den 

zweiten Bildungs\\eg "um Studium 

gekommen: nach der Absolvie rung 

meiner Pfliehtschul/eit in Admon t 
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Stückchen zu entfliehen und immer 

auf der Suche nach Neuem, enga

gierte ich mich im WS 11/12 zum er

sten Mal als ES-Tutorin und durfte 

über diesem Wege einige Mitglieder 

der Stud ienvertretung kennenlemen. 

Wei l es mir viel Spaß gemacht hat, 

den Erstsemestrigen beim anfa ng

lichen "Uni chaos" mit Rat und Tat 

zur Seite zu stehen, habe ich kurzer

hand beschlossen mich der Studien

vertretung anzuschließen, um auch 

dort unterstützend mitzuwirken. 

Biomedica l Engi neering im funften 

Semester. Während meiner Schu l

zeit im Bunde realgymnasium in 

Hartberg war nie wirklich klar, was 

ich später einmal machen möchte. 

Nach Matura und Zivi ld ienst ent

schied ich mich zuerst flir Luftfahrt/ 

Aviation an der FH Joanneum. üb

woh I ich die Aufnahmeprüfungen 

bestanden habe, merkte ich recht 

schnell, dass Luftfahrt doch nicht 

das Richtige für mich ist, weshalb 

ich dort nur ein Semester lang stu

diert habe. Nach der FII war ich 

\\ ieder genauso schlau wie vorher -

was mache ich nur') 

entsch ied ich mich fUr eine Lehre 

als Mechatronil-.er in Kremsmünster. 

Während dieser Leit war es mir auch 

durch zusätL liche Ausbildungen 

möglich. Erfahrungen in den Gebie

ten Antriebstechnil-., Digitaltechnik. 

Hydraulik und PS-Programmie

rung /u samme ln . 

Schon I-.ur, nach Beginn meiner 

Nach einer langen und intens iven 

Suche an all en Uni s, bin ich dann 

auf Biomedical Engineering gesto

ßen und auch dabei gebl ieben. 

Seit diesem Sommer bin ich nun 

auch bei der Studienvertretung Bi

omed ica l Engi neeri ng und im Re

ferat flir IT an der Öl-! Med Graz 

tätig. In der Studienvert retung bin 

ich ebenfa ll s fü r die EDV zuständig 

und zudem auch noch Erstsemestri

gentutor. 

Ausbi ldung wurde mir klar, dass ich 

mein Wissen im Bereich der Elektro

technik noch weiter \'eniefen möch

te, als es durch Lehre und Praxis im 

Beruf möglich ist. 0 entschied ich 

mich. ll1ittkmeile bei einer Firma 

fUr Automatisierungstechnik in Laß

nitzhöhe tätig und mit der Führung 

von Mitarbeitern im Betrieb und 



auch auf Montagen im In- und Aus

land betraut, die Berufsreifeprüfung 

zu absolv ieren und ein Stud ium der 

Elektrotechni k zu beginnen. Die 

berufliche Praxis kommt mi r bei 

einigen Lehrveranstaltungen natür

lich zugute, dennoch ist es immer 

wieder eine Herausforderung sich 

nach dem gewohnten Berufsleben 

ausschließlich mit dem Lernen zu 

beschäftigen. 

Hallo! Ich bin Christian Richter, 27 

Jahre alt und studiere zur7eit Biome

dica l Engineering im 6. Semester. 

Ich komme ursprünglich aus 

Deutschland, um genau zu sein ca. 

100km vor Berlin. In meiner Heimat 

habe ich ei ne Ausb ildung zum di 

plomierten Gesundheits- und Kran

kenpfleger abgeschlossen. Unmit

telbar danach hat es mich nach q raz 

verschlagen. Hier habe ich einige 

Jahre als Krankenpfl eger in diversen 

Einrichtungen mein Wissen vertie

fen dürfen. Auf der Suche nach einer 

Möglichkei t mich weiterzubi lden 

und etwas mehr fu r die Menschen 

Servus! Ich bin der Lukas und bin 

20 Jahre alt. Auch wenn man es mi r 

am Dialekt nicht un bedingt anmerkt, 

bin ich gebürti ger Salzburger! 

Nach abgeschlossener Matura am 

PG Liefering und nach geleistetem 

Wehrdienst habe ich dieses Jahr das 

Bachelorstudium Elektrotechnik 

begonnen. Vor allem die große The

menvielfa lt in diesem Bereich fasz i

niert mich sehr. 

Ich bin ein offener, kontaktfreu

diger Mensch und arbe ite gerne im 

Der Studi en vertretung bin ich bei

getreten, da es mi r ein Anliegen ist 

diejenigen zu un terstützen, di e sich 

auch fli r mich einsetzten. 

tun zu können, bin ich zum Studium 

gekommen. 

Team. Meiner Meinung nach ist es 

enorm wichtig, unsere Interessen als 

Studierende zu vertreten. Seit jeher 

habe ich mich rur außerschul ische 

Akti vi täten engagiert und deswegen 

bin ich auch sehr motiviel1, mich in 

die Studi envertretung aktiv einzu

bringen. 

Christian Richter 

Die berufliche Prax is kommt mi r 

bei einigen Lehrveranstaltungen 

natürl ich zugute und verschafft mir 

oft einen anderen Einblick in die 

besprochen Themen. Dennoch ist es 

immer wieder eine Herausforderung 

sich nach dem gewohnten Beru fs le

ben ausschließlich mit dem Lernen 

und den neuen Themenbereichen zu 

beschäftigen. 

Ich bin der Studienvertretung beige

treten, we il es mir ein Anl iegen ist, 

diejenigen zu unterstützen, die sich 

auch für mich einsetzten und ge

meinsam In fo rnlationen zu vert iefen 

bzw. auszutauschen. 

Lukas Frauenlob 
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